



**DREHSCHIEBE**  
Aesch-Pfeffingen-Duggingen

## **Wechsel in der Geschäftsstelle**

Frau Nicole Schwob verliess nach gut dreieinhalb Jahren die Drehscheibe per Ende Oktober 2022. Wir bedanken uns herzlich für den grossen, motivierten und immer freundlichen Einsatz für die Drehscheibe. Frau Schwob wünschen wir viel Erfolg, Freude und Zufriedenheit bei ihrer privaten Tätigkeit und für die Zukunft gute Gesundheit und nur das Beste. Mit Frau Doris Meier aus Aesch konnten wir guten und einsatzfreudigen Ersatz finden. Frau Meier ist eine freundliche und aufgestellte Person und freut sich auf die neue Aufgabe als Leiterin der Geschäfts-

stelle. Sie hat die neue Aufgabe per 1. November 2022 übernommen. Wir wünschen ihr eine gute Einarbeitungszeit, Spass und viele schöne Kontakte mit unseren Mitgliedern. Neben der administrativen Unterstützung des Vorstandes ist die erfolgreiche Vermittlung von Hilfesuchenden mit Helfenden der Kernpunkt der Geschäftsstelle. Wir freuen uns sehr, konnten wir mit Frau Meier eine interessierte und motivierte Person finden und freuen uns auf die Zusammenarbeit.

November 2022 – Der Vorstand